

50 % de suicides en moins chez les adolescents

AUTEUR: Véronique Bertrand. Publié le 15.02.2013.

Chaque année, la France enregistre 220 000 tentatives de suicides et 11 000 décès. Si le suicide demeure un problème de santé publique, la bonne nouvelle est que le nombre de morts a diminué en 25 ans.

Cette semaine, le Conseil économique, social et environnemental, a débattu d'un projet d'avis intitulé "Le suicide, playdoyer pour une prévention active".

Ce dernier propose de créer un **observatoire du suicide** pour :

- Centraliser, exploiter et enrichir les données actuellement disponibles sur le sujet ;
- Promouvoir les dispositifs d'alerte destinés à éviter le passage à l'acte ;
- Renforcer les réseaux de santé qui prennent en charge les personnes ayant fait une tentative de suicide.

Si le nombre de morts par suicide a baissé de 20 % en France en 25 ans, et de 50 % chez les adolescents, avec un taux de décès de 14,7 pour 100 000 habitants, la France reste au-dessus de la moyenne européenne qui est de 10,2 pour 100 000 habitants.

Dans un souci de prévention, Google France a annoncé son engagement aux côtés de SOS Amitié. Dès qu'un internaute effectuera une recherche avec des mots clés comme "en finir avec la vie", "suicide", "fatigué de vivre"... il se verra proposer un lien vers SOS Amitié. Une bonne initiative.

Lien : <http://www.santemagazine.fr/actualite-50-de-suicides-en-moins-chez-les-adolescents-49285.html>